

## **Grußadresse des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag**

Liebe Frauen und Mädchen der Deutschen Demokratischen Republik!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch zu Eurem Ehren- und Kampftag, dem Internationalen Frauentag, herzliche Grüße und Glückwünsche.

In diesem Jahr steht der Internationale Frauentag in unserer Republik im Zeichen der großen Volksaussprache über den Entwurf unserer neuen, sozialistischen Verfassung. Das lebhafteste Interesse, mit dem Ihr Euch an dieser Diskussion beteiligt und mit dem Entwurf vertraut macht, bringt erneut zum Ausdruck, wie Ihr Euch mit unserem sozialistischen Staat verbunden fühlt.

Diese die ganze Bevölkerung umfassende Aussprache zeigt, daß sich die Anstrengungen der vergangenen Jahre für den Aufbau des Sozialismus gelohnt haben. Ihr, liebe Frauen und Mädchen, habt an diesem großartigen Aufbauwerk hervorragenden Anteil. Euer Fleiß und eure Einsatzbereitschaft in den Betrieben der Industrie und Landwirtschaft, an den Schulen und Hochschulen, im Gesundheitswesen, im Handel, im Transport- und Nachrichtenwesen, auf dem Gebiet der Kunst und Kultur, in wissenschaftlichen Einrichtungen, in den Verwaltungen und staatlichen Organen, in der gesellschaftlich nützlichen Arbeit im Wohngebiet, in den Elternbeiräten und wo immer es auch sei, haben zu den erreichten Ergebnissen Bedeutendes beigetragen. Dafür möchten wir Euch auf das herzlichste danken.

Gemeinsam werden wir das entwickelte gesellschaftliche System des Sozialismus gestalten und damit gleichzeitig weitgehende Voraussetzungen schaffen zur Lösung aller Probleme, die der Entfaltung eurer schöpferischen Fähigkeiten und Talente noch im Wege stehen. Wir sind gewiß, liebe Frauen und Mädchen, daß Ihr durch gute Arbeit und die Aneignung höherer Kenntnisse auch weiterhin mithelfen werdet, unseren